



PRIORIZAR EL T-MEC ANTES QUE AYUDA A CUBA: KENIA LÓPEZ

La panista señaló que es vital mantener la estabilidad económica

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, señaló que la prioridad del gobierno mexicano debe ser la protección del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

Lo anterior, ante la advertencia de Estados Unidos de imponer aranceles a los países que continúen enviando petróleo a Cuba.

Al ser cuestionada sobre la postura del gobierno mexicano que ha manifestado su intención de mantener el envío de crudo a la isla, la legisladora panista subrayó que están en juego millones de empleos y la estabilidad económica de mexicanos en ambos lados de la frontera.

“Nuestra prioridad como mexicanos debe ser cuidar el T-MEC. Esa debe ser nuestra prioridad. Estamos hablando de millones de mexicanos, en México y en Estados Unidos, a los que hay que proteger, hay que proteger su economía, hay que proteger nuestras relaciones internacionales”, afirmó.

Ante la pregunta expresa sobre si estaría a favor de suspender el envío de petróleo a Cuba, López Rabadán insistió en que cualquier decisión debe evaluarse desde una perspectiva de interés nacional.

“Yo estoy, lo reitero, por que —si hay necesidad de precisar, reacomodar algún acuerdo, de generar, digamos, algún tipo de nueva forma de entendimiento— se haga por una prioridad nacional, que es cuidar al T-MEC”, puntualizó.

Por su parte, el coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira acusó a Morena impedir la comparecencia de funcionarios federales.

Asimismo, denunció que otros funcionarios federales tampoco han acudido al Congreso pese a solicitudes formales.

“Tenemos una mayoría que ha renunciado al control legislativo. Eso es lo grave de lo que está pasando”, concluyó. •



La legisladora subrayó que están en juego millones de empleos. Cuartoscuro